

Medio	Icso
Fecha	11/11/2016
Mención	Destacados expositores participaron en el Seminario "Exilio, Violencia, y Estado". Mención a la UAH.

SEMINARIO

EXILIO VIOLENCIA Y ESTADO

LUN
07
NOV

14:00 a 17:00 hrs.
Sala B-31
Biblioteca Nicanor Parra
Vergara 324, Santiago

OBSERVATORIO DE DESIGUALDADES udp
CLACSO
BIMID
COES
PRIEM

El pasado lunes 7 de noviembre de 2016, se llevó a cabo el Seminario "Exilio, Violencia, y Estado". La actividad fue organizada por la Universidad Diego Portales, junto al Programa Interdisciplinario de Estudios Migratorios (PRIEM), la Universidad Alberto Hurtado y el Centro de Estudios de Conflicto y Cohesión Social (COES).

Participaron como expositores Enrique Coraza de los Santos, coordinador del Grupo de Estudios de Migración y Procesos Transfronterizos (ECOSUR-CONACYT) y coordinador del Grupo de Trabajo (CLACSO) sobre Violencia y Migraciones Forzadas, Mariana Norandi, miembro del Grupo de Trabajo (CLACSO) sobre Violencia y Migraciones Forzadas, Mónica Gatica, miembro del Grupo de Trabajo (CLACSO) sobre Violencia y Migraciones Forzadas, Carolina Ramírez, investigadora postdoctoral en la línea espacio y migración del Programa Interdisciplinario de Estudios Migratorios (PRIEM) y académica en la Universidad Alberto Hurtado y Cristián Doña, académico de la Escuela de Sociología UDP, Investigador ICSO y director del Observatorio de Desigualdades de la Universidad Diego Portales e Investigador del Centro de Estudios del Conflicto y Cohesión Social.

El panel expuso sobre diversos temas. Por un lado, Enrique Coraza de los Santos, presentó "Conceptos y metodologías de las movilidades forzadas. Un debate necesario". En él, habló acerca de las bases para el debate, compuestas por la tensión, comparación, conceptos, problematización y circunstancias.

Mariana Norandi, por su parte, expuso acerca de los hijos del exilio uruguayo en España. Uno de los puntos presentados, tiene relación con la ausencia de estudios sobre segunda generación y no retorno.

Siguiendo el panel, Mónica Gatica, habló sobre exilio, migración y el destierro de chilenos en la Patagonia. Carolina Ramírez, abordó la detención de Pinochet y finalmente, Cristián Doña, habló sobre el exilio en la memoria histórica chilena.

Las presentaciones fueron comentadas por Mauro Basaure, quien realizó reflexiones sobre lo expuesto por cada participante. La jornada fue un espacio de diálogo y reflexión en torno a la migración forzada.